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Ja und auch in Nürnberg exisistiert der FCN nicht ohne Bezuschussung der Stadt.

Tu doch net immer so als wäre es anders.

Vor ner Seite schreibt Molli das die Stadt, bzw. die Betreibergesellschaft durch eine niedrige
Stadionmiete den Club jedes Jahr im hohen sechstelligen Bereich subventioniert.

Deine Antwort drauf, dann sollns halt besser kalkulieren.

Da langst dir doch ans Hirn.

Auch die Argumentation das der Club über die Fans Kaufkraft in die Stadt holt ist doch einseitig,
sicher freuen sich Kneipenbesitzer und Wöschdlasbuden.

Evtl. auch teile der Altstadt über die Auswärtsfans.

Aber schon mal drüber nachgedacht was es kostet den Saustall den wir hinterlassen
wegzuräumen, das z.B. die VAG bestimmt auch keine großen Gewinn dran macht uns Fans mit
Sonderbussen rumzukarren.

usw. usw.

Ist ja schön das du immer nur aufzählst wo in Deutschland sonst die Vereine mehr bekommen
(ohne die genauen Konditionen oder Hintergründe zu wissen), aber es besteht für den FCN
keinerlei Anspruch auf mehr Förderung durch die öffentliche Hand.

Das man es in München seit Jahrzehnten versteht ein Netzwerk zu unterhalten das in die Stadt-
und Landespolitik so gut hineinreicht dass es da eben leichter Kohle gibt spricht übrigens auch
nur gegen uns.

Wenn sich der Hoeneß da nur hinstellen würde zum jammern hätten die auch keine Förderung
auf diesem Nivau.
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